



Le conflit entre la Fédération camerounaise et le Ministère des sports prend une nouvelle dimension.

C'est une autre péripétie dans cette guerre de leadership qui oppose le ministère des Sports et la Fédération. Les Lions indomptables sont rassemblés depuis hier dimanche à l'hôtel Hilton pour le début du stage, mais au lieu de trouver un accueil uni, ils ont été accueillis par deux staffs distincts, l'un du Ministère des Sports et l'autre de la Fédération camerounaise.

La situation reste plus complexe avec la mise en place d'un staff mixte par Samuel Eto'o, qui intégrait des personnalités en conflit ouvert avec le ministre des sports, Narcisse Mouelle Kombi. Ce dernier n'a pas réagi à cette communication, mais il a repris la main pour organiser son propre staff ce dimanche.

Benoît Angbwa, nommé coordonnateur de l'équipe version Eto'o s'est vu refusé la possibilité de payer les chambres. Les membres de la team Eto'o ont finalement quitté le lieu de rassemblement avant minuit, sur les nerfs.

La situation est donc préoccupante, car les Lions Indomptables doivent recevoir le Cap-Vert pour les éliminatoires de la Coupe du monde 2026.

Il est inimaginable que le ministère possède tout ce qui nécessite un stage pour une équipe de football. Puisque c'est la fédération qui envoie à la FIFA les noms des accompagnateurs des Lions. On attend maintenant la réplique d'Eto'o, qui sûrement ne devrait pas rester inactif.
